

**Nombre de estudiante:** Ángel de Jesús Trujillo Morales

**Nombre del profesor:** Guillermo Montesinos Moguel

**Nombre del trabajo:** Importancia de la bioética en el labor veterinario y los retos que esto supone

**Materia:** Ética Y Bioética Veterinaria

**Grado:** 7°

**Grupo:** "A"

# **ÍNDICE**

1 ----- Portada

2 ----- Índice

3 ----- Introducción

4 ----- Desarrollo

5 ----- Conclusión

6 ----- Bibliografía

# **IMPORTANCIA DE LA BIOÉTICA EN LA LABOR DEL VETERINARIO Y LOS RETOS QUE ESTO SUPONE**

## **INTRODUCCIÓN**

Debemos saber que los seres humanos son parte fundamental en la proyección de la vida como la conocemos, pero esto no quiere decir que seamos los únicos que debemos de vivir una vida plena, libre de maltrato y de escases.

Como médicos, debemos concientizarnos de los errores que podemos llegar a cometer, por eso la bioética, es una rama de la ética que indica lo que está bien y lo que está mal, y bio, que hace referencia la vida, animal, vegetal y humana, entonces, la bioética nos indica que acciones son correctas para el entorno en el que vivimos y que nos ayuden a crecer sin perjudicar a otras formas de vida del ecosistema.

## **DESARROLLO**

Como ya ha dicho el Dr. Juan Garza, en su artículo, él se refiere a que cada ser humano debe aprender a vivir en armonía con otras formas de vida, y como médico debemos inculcar esos valores en las personas, ya que son fundamentales para que sigamos viviendo como lo hacemos en la actualidad, y creo que tiene cierta razón, pero deberíamos de enseñar eso aun estando fuera de las materias relacionadas a la biología y a la medicina.

Saber acerca del manejo de cada especie es importante como médicos, porque de esta forma podemos ayudar a la vida de los animales, haciendo que cada uno viva en su hábitat sin complicaciones.

La vida de los animales, en las actividades de docencia e investigación biológica y biomédica, así como en el desarrollo, producción y control de medicamentos, alimentos y otros insumos importantes para la salud humana y animal que requieren la utilización de animales de laboratorio.

Como explica el biólogo Osorio, entendemos su punto de vista, y lo que él quiere explicar, que denota la ayuda que tienen los animales en la vida humana, así como un buen manejo que tenemos que darles, aun así sean para producción, ningún animal debe sufrir, y deben tener un trato bueno y estable, porque nos está dando algo bueno, que al final nos ayuda ya sea económicamente o nos sirve como nuestro propio alimento.

Aunque los temas de explotaciones o de experimentos con animales, siempre han tomado un entorno “Malo”, para la sociedad, y es que algunas veces los laboratorios hacen pruebas que atentan contra la vida de los animales, y esto ha causado algo de polémica entre médicos, ya que los animales deben tener alguna protección y que los experimentos no sean tan riesgosos para ellos, en pocas palabras, evitar el sufrimiento animal, esto es en lo que la bioética ayuda, y nos define lo correcto y lo incorrecto, separándolos.

Al respecto, la bioética también abarca esta función y se encamina a la búsqueda de estrategias sobre cómo usar el conocimiento para la supervivencia de la especie humana con responsabilidad e idoneidad sin comportamientos especiales, ya que dichos comportamientos dan mayor valor a los intereses de los miembros de la propia especie cuando se da un conflicto entre sus intereses y los intereses de los miembros de otra especie.

La Bioética trata los conflictos morales planteados por las ciencias de la vida, es un puente entre la biología y la moral, la ciencia y el humanismo, en busca de resolver la necesidad de la humanidad de rescatar los valores y principios morales y preservar el entorno para enfrentar las amenazas que se ciernen sobre la supervivencia del hombre y la naturaleza, estudiando los dilemas humanos frente a las ciencias de la vida y los temas de estudio que se orientan inicialmente hacia los problemas individuales de la cotidianidad humana

Retomando y comprendiendo al médico José Pardo, reafirmo y concuerdo con él, en que la bioética, siempre será parte fundamental en nuestra formación, porque nos enseña a valorar la vida que existe, en nuestro ecosistema, además de que nos

indica y ayuda a resolver problemas y/o amenazas que atentan contra la vida humana y animal.

## CONCLUSIÓN

Estudiando acerca de este tema, podemos hacer un énfasis en que la mayoría de los médicos y biólogos. Siempre ponen la vida por encima de su beneficio, o sea ninguno, prefiere ganar acosta del maltrato, y eso debe ser lo que todos deberíamos de hacer, si no que ayudar para recibir, y obtener sin perjudicar a ninguna especie, tanto humana como animal, y vegetal

Como estudiantes y futuros médicos, debemos de comprender acerca de estos temas, porque eso tendrá mucha influencia en lo que corresponde a nuestros valores, como persona y como profesionistas.

## BIBLIOGRAFÍA:

(Juan, 2005)

(Garza, 2011)